

NGO

Nunu Amalia Wakili Kabupaten Tangerang Pada Pemilihan Putri Otonomi Indonesia 2023

Suhendi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Jun 5, 2023 - 20:05

Nunu Amalia
Kabupaten Tangerang

28

VOTE NOW VIA  KREEN

bit.ly/vote-seleksi-poi-2023



TANGERANG - Wakili Kabupaten Tangerang, Nunu Amalia (Via) ikuti ajang

pemilihan Putri Otonomi Indonesia yang akan dilaksanakan, Rabu 7 Juni 2023 di Ballroom APKASI gedung Sahid Sudirman Center Lt. 21 Jl. Jend. Sudirman Kav. 86, Jakarta 10220

Via, begitu sapaan akrab gadis cantik ini adalah putri terbaik asal Desa Suka Asih, Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang, Nunu Amalia Mahasiswi dari Universitas Muhamadiyah Tangerang ini pernah masuk Sebagai finalis kangnong Kabupaten Tangerang 2021,

Dalam kesempatan pemilihan Putri otonomi indonesia ini Nunu Amalia akan berusaha membawa nama baik kabupaten Tangerang ke kancah nasional, sekaligus bersaing dalam ajang pemilihan putri otonomi daerah yang bakal bertarung dengan putri terbaik dari daerah lainnya.

Nunu Amalia Mengemukakan Dengan mengikuti Putri Otonomi Indonesia, saya berharap dapat berkontribusi membantu pemerintah untuk proses penyelenggaraan otonomi daerah lebih lanjut serta sesuai dengan advokasi yang saya pegang bahwa saya yakin bahwa saya dapat menjadi inspirasi bagi seluruh wanita di Indonesia untuk mengambil peran aktif dalam masyarakat dan menunjukkan bahwa wanita juga memiliki potensi besar dalam berbagai bidang, termasuk kepemimpinan," Tutur Nunu Amalia

Kepala Desa Suka Asih H.Roheni turut mengapresiasi saat di hubungi Jurnalis indonesiasatu.co.id Mengatakan," Saya ucapkan sukses pada warga Desa Suka Asih bisa menjadi perwakilan Putri Otonomi Indonesia, Saya selaku kepala Desa bangga mempunyai warga yang bisa mewakili Kabupaten Tangerang,

Saya berharap warga kabupaten Tangerang khususnya warga Desa Suka Asih untuk membantu mendukung Nunu Amalia sebagai wakil dari kabupaten Tangerang di ajang pemilihan Putri Otonomi Indonesia dengan cara bit.ly/vote-seleksi-poi-2023, saya mohon doa dan restunya untuk warga Desa Suka yaitu Nunu Amalia untuk membawa nama harum kabupaten Tangerang dan Desa Suka Asih," ucapnya. (Hadi/Red)